



Réseau
Hospitalier
Neuchâtelois

COMMUNICATION

Maladière 45
2000 Neuchâtel
hne.communication@rhne.ch
tél. 032 713 30 44

COMMUNICATION AUX MEDIAS

COVID-19: un patient franc-comtois admis aux soins intensifs du RHNe

Suite à une requête des autorités de Franche-Comté, l'hôpital cantonal a accueilli jeudi soir un patient hélicoptéré depuis le CHU de Besançon.

Le service des soins intensifs du site RHNe-Pourtalès accueille depuis hier soir un patient COVID-19 français hélicoptéré depuis le CHU de Besançon. Ce transfert fait suite à une requête des autorités de Franche-Comté aux pays voisins d'accueillir des patients nécessitant une ventilation mécanique, leur capacité étant en passe d'être dépassée. Après les hôpitaux de Bâle et du Jura, le RHNe a accédé à leur demande car il dispose encore suffisamment de place pour des patients lourds qui nécessitent une intubation.

Le RHNe dispose de 10 lits ventilés libres sur les 20 du dispositif mis en place pour faire face à cette situation exceptionnelle. En accueillant un patient franc-comtois, l'hôpital cantonal tend la main à une région dont sont issus de nombreux collaborateurs, dont 60% des soignants actifs aux soins intensifs. Comme le virus, la solidarité n'a pas de frontière.

Neuchâtel, le 27 mars 2020

Le service communication répond à vos questions au 032 713 30 44.